

大村紙業株式会社 東北事業部

会社を知る COMPANY



■所在地

二本松市平石高田4-163

■職員数

30人

■業種

段ボール製造業

■設立

昭和49年12月

■プロフィール

創業は昭和40年に神奈川県茅ヶ崎市に起業、現在、全国に13の事業部があり、東北事業部は2番目に設立されました。平成7年2月に店頭公開、平成16年12月には、ジャスダックに上場いたしました。

仕事を知る BUSINESS



段ボールケースは青果物、工業用品などあらゆる場面で使用されており、最近は通販の使用も拡大し、物流、リサイクルからも現代社会には不可欠なものになっています。

弊社では、その様な材料となる段ボールシートを製造、また、段ボールに必要な版・型をはじめ段ボール製おみこし等も製作するなど、お客様のご要望に沿った多品種にお応えしております。

注文から配送までを一貫して行うことにより、地域・得意先に、良い製品を短納期で提供できる様、今後も努力していきます。

人を知る PERSON



■社員の声

入社4年目で、製造課ケース部で段ボールシートに版を使い、印刷機を操作する仕事をしています。

段ボールには、得意先により大きさ・印刷の色が異なり、品質が決まるので、日々、慎重かつ丁寧な仕事に励んでいます。職場の方々には皆さん仲が良く、また、海外からの実習生もおり、毎日刺激を受けています。

まだまだ半人前ですが、日々技術を覚え、お客様の役に立てるように頑張ります。

二本松警察署からのお知らせ

犯罪発生状況(2019年1月～9月)

	二本松地区	安達地区	岩代地区	東和地区	合計	前年対比
侵入盗						
空き巣	5	3(1)			8(1)	6
出店荒し						-8
その他	1	1	1(1)		3(1)	-8
非侵入盗						
万引き	3	13(2)		1	17(2)	-11
車上ねらい		2			2	-3
その他	21(1)	7(1)	2	3	33(2)	-12
自転車盗	9	1			10	0
器物損壊	14(1)	4		2	20(1)	5
住居侵入	2	1			3	0
その他	15(1)	3	1	1	20(1)	2
合計	70(3)	35(4)	4	7	116(8)	-23
前年対比	13	-19	-8	-9	-23	

※()は9月の発生件数



「留守電・出ん無視!プロジェクト」推進中

なりすまし詐欺を留守番電話で撃退!!



高齢者が犯人グループの電話を受ける時点で被害を防止するため、留守番電話機能を活用した「留守電・出ん無視!プロジェクト」を推進しています。

○二本松警察署管内なりすまし詐欺被害発生状況○
(9月末現在)
3件 400万円 (+2件、+350万円)

心不審な電話等があったらすぐに警察に相談・通報しましょう○

二本松警察署 電話23-1212